

Wie Wo Dez. 2008

Pestalozzi-Schule Baiertal

Weihnachtsfreude für bedürftige Kinder

(th). Weihnachtsfreude im Jahr 2008 - wer wollte darauf schon gerne verzichten? Deshalb fiel es vielen Schülerinnen und Schülern der Pestalozzi-Schule Baiertal auch in diesem Jahr leicht, sich an entsprechenden Weihnachtsaktionen für die Ärmsten in der Welt zu beteiligen. Dies konnte auf zweierlei Weise geschehen. Wer einen Schuhkarton mit Grundnahrungsmitteln, Süßigkeiten und Spielsachen bestückte, unterstützte damit die alljährlich stattfindende Aktion "Weihnachtsfreude im Schuhkarton". Für die Empfänger dieser Päckchen, arme Kinder, Familien und alte Menschen in Osteuropa, wird es das einzige Weihnachtsgeschenk sein. Innerhalb weniger Tage stapelten sich viele Schuhkartons um den Weihnachtsbaum in der Pausenhalle. Manche Kinder erklärten, dass sich im Karton Süßigkeiten befinden würden, auf die sie selbst verzichtet hätten. So diente diese Aktion auch der Sensibilisierung unserer Kinder für bedürftige Menschen dieser Welt, zumal unter unseren Weihnachtsbäumen sicherlich mehr als nur ein Päckchen zu finden sein wird. Eine zweite Möglichkeit, Freude zu verschenken, stellte die finanzielle Unterstützung für den Bau des Kinderheimes "Karuna Kinderhaus" in Nepal durch eine Geldspende dar.

Future for Nepal's Children e.V., kurz FU-

NECH genannt (www.funech.com), ist ein in Wiesloch seit Mitte 2004 eingetragener gemeinnütziger Verein, dessen Ziel es ist, in Nepal Waisen und Sozialwaisen sowie den durch die Kastenkultur besonders benachteiligten Mädchen eine Chance für die Zukunft zu geben.

Neben verschiedenen Einzelprojekten wie z.B. Einrichtungen und Wasseraufbereitungsmaßnahmen für Sozialschulen werden in Kathmandu bzw. im Kathmandutal Kinder auch mit längerfristigen Patenschaften unterstützt. Eine besondere organisatorische und finanzielle Herausforderung stellt für den Verein das bereits seit März diesen Jahres sich im Bau befindliche "Karuna Kinderhaus" in Godavari/Kathmandutal dar, dessen Gesamtkosten inklusive Grundstücke, Einrichtung, Technik (Solar, Wasseraufbereitung, etc...) und verschiedener Fahrzeuge bei voraussichtlich rund 565.000 EUR liegen. Die Fertigstellung des Kinderheims, für das immer noch dringend Spender gesucht werden, ist für den Herbst 2009 geplant. Dann wird es für bis zu 60 Kinder aus allen ethnischen Gruppen und den verschiedensten Glaubensrichtungen ein neues Zuhause sein. Allen Gebern und Spendern sei deshalb an dieser Stelle noch einmal herzlich für ihre Beteiligung gedankt.